



五小だより

学校教育目標
ともに学びあい、心豊かにたくましく生きる子どもの育成
～互いに認め合い・つながりあう～

五位堂小学校創立150周年 スローガン
未来へ つながる ひろがる 五小のWA!
～感謝を込めて150年～

2023(令和5年度)年10月24日
第 13 号
香芝市立五位堂小学校 校長室発行

開校150年ホームページはこちらから



10月28日(土)いよいよ、運動会です

今週末、10月28日(土)令和5年度五位堂小学校秋季運動会を開催します。令和2年から、新型コロナウイルス感染のため、運動発表会として様々な制限の中で行ってきましたが、今年は4年ぶりに“運動会”が復活します。どの学年も過去3年間の思いを一気に解放するかのごとく、いつになく練習にも気合いが見られます。今週はどの学年も最後の仕上げをしています。「楽しさの中に、今までの思いをカ一杯表現する」競技・演技をどうぞお楽しみに。

1・2年生表現運動の練習の様子。かわいさの中にも、隊形変換などの工夫もありで、楽しいダンスに仕上がっています。



3・4年生の表現運動。フラッグ(旗)捌きでは動きと音のコラボレーションをお楽しみください。隊形変換後は、キレッキレダンスに注目。

そして5・6年生による“オーラン”。皆さんも何をやるかはわかっているとは思いますが、あえて言いません。その代わりに私が感じた5・6年生の思いを書きます。

5年生は、6月に野外活動を経験し、リーダーとしての自覚を学びました。体力的にもまだまだ6年生には叶わないところはありますが、「何が何でも追いつくんだ!」という“がむしゃら”な意気込みが感じられます。

6年生はその5年生を「優しく受け入れ励ますことのできる大きな心」を感じることでできる“踊り”に仕上がってきています。

そしてこの5・6年生が互いに掛け合う「どっこいしょ、どっこいしょ・・・」のかけ声には「五位堂小学校を大いに盛り上げるぞ!」というリーダーとしての威厳を感じる、そんな迫力満点の表現活動に仕上がってきています。どうぞお楽しみに。



五位堂小学校150周年ホームページに是非アクセスを。

五位堂小学校150周年に向けての様々な情報を少しずつですが、ホームページにアップしていきます。是非アクセスしてご覧ください。こちらのQRコードから!

